

+ Es el de más avance en México y sobresalió en reunión binacional en Florida

ORLANDO, Florida, 31 de enero de 2024.- Sonora permanece como el estado más avanzado de México en sanidad animal, uno de los principales activos con los que cuentan los productores sonorenses, lo cual quedó de manifiesto en la reunión binacional de sanidad animal celebrada en este lugar.

El Gobierno de Sonora fue representado por Jorge Luis Fimbres Castillo, subsecretario de Ganadería de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Acuicultura (Sagarhpa), quien manifestó que la entidad fue tomada como ejemplo de buenas prácticas en la materia por productores y autoridades de ambos países.

Al mantenerse el destacado estatus sanitario de la entidad, se acordó en esta reunión binacional que la semana del día 8 al 12 de abril se hará una revisión al programa de tuberculosis por parte del Sistema de Inspección de Salud Animal y Vegetal del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, en la cual se espera lograr el nivel uno de esta enfermedad de acuerdo a la regla de Estados Unidos.

Fimbres Castillo indicó que al encuentro de autoridades ganaderas mexicanas y estadounidenses acudieron, además de Sagarhpa, la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG), el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), presidentes de uniones ganaderas, los comités de sanidad animal y sus contrapartes estadounidenses.

El subsecretario de Ganadería anunció que además de la visita de APHIS/USDA en abril, la siguiente reunión binacional de sanidad animal se realizará en mayo en Hermosillo, como indica la alternancia de dos encuentros anuales, uno en la Unión Americana y otro en México.